



Contacto de prensa:
Mario Fierro-Hernández
Director de Comunicaciones
510-673-0781
mfhernandez@kidango.org
www.kidango.org

Kidango brinda un salario digno a todo su personal

El nuevo esquema de remuneración asegura mayor equidad y una compensación justa para los profesionales en infancia temprana

FREMONT, Calif. (1 de nov. de 2022) –Kidango se compromete a pagar un salario y beneficios profesionales que permitan a todos los miembros del personal sostenerse a sí mismos y a sus familias. [Kidango](#) se complace en anunciar que todo el personal de Kidango gana ahora un salario digno de al menos \$ 26,92 por hora.

Desde 2016, el salario mínimo de Kidango se ha incrementado desde \$ 11 por hora hasta casi \$ 21 por hora. Sin embargo, aun con este progreso, la realidad es que \$ 21 por hora no son suficientes para vivir aquí en el Área de la Bahía.

Tras el aumento de financiamiento estatal de California de 2021, Kidango comenzó a buscar instaurar un salario digno. De acuerdo con el Instituto de Tecnología de Massachusetts (MIT), un salario digno en el Área de la Bahía es de casi \$ 27 por hora (\$ 26,92, para ser exactos).

Gracias al apoyo de la comunidad [Tipping Point](#), Kidango trabajó con la firma de asesoría [Edgility Consulting](#) para realizar un análisis cuantitativo de disparidad salarial y comparación de puntos de referencia con el fin de entender cómo se compara nuestro esquema de remuneración con el de nuestros colegas. El nuevo esquema remunerativo de Kidango busca redefinir cómo California valora a sus docentes y cuidadores de Educación de la Infancia Temprana (ECE, por sus siglas en inglés).

"Este nuevo esquema elimina las desigualdades arraigadas en las negociaciones salariales que impactan negativa y desproporcionadamente sobre las personas de color, mujeres y otras comunidades marginadas. Cuando usted viene a Kidango, puede tener por seguro que le estamos ofreciendo un sueldo transparente, equitativo y basado en un salario digno", dijo Andrea García, Directora de Personal de Kidango.

En 2021, California duplicó su inversión en educación de la infancia temprana, pasando de \$ 5.000 millones por año a más de \$ 10.000 millones, instaurando educación *pre-k* para todos los niños de 4 años de edad y expandiendo los servicios de cuidado infantil a niños más jóvenes de familias de bajos ingresos. Esta histórica inversión tiene el potencial para incrementar la remuneración justa y equitativa en el campo de la ECE en todo el estado.

"Agradecemos mucho al gobernador y a la legislatura por brindarnos financiación adicional, la cual ha sido esencial para ayudarnos a pagar un salario digno. Al establecer un salario digno, estamos marcando un nuevo estándar, y tengo la esperanza de que veremos una oleada de grandes incrementos salariales para los cuidadores y docentes de ECE a lo largo del estado. Era una deuda pendiente desde hacía mucho tiempo y se lo merecen mucho", dijo Scott Moore, Director Ejecutivo de Kidango.

Acerca de Kidango

Kidango es una organización sin fines de lucro para el aprendizaje temprano dedicada a preparar a cada niño para progresar en el jardín de infantes y en la vida. Como el mayor proveedor de cuidados infantiles del Área de la Bahía de San Francisco, brindamos relaciones y entornos seguros, sanos y enriquecedores para más de 4.000 niños, con el fin de que todos tengan las habilidades sociales, emocionales y académicas que necesitan para aprender, crecer y desarrollar su potencial. Para más información, visite: www.kidango.org.

###